

KWRI

Resmi Ditutup, Kecamatan Cisaga dan Ciamis Juarai Turnamen Bola Voli Kapolres Ciamis Cup

Ciamis - CIAMIS.KWRI.OR.ID

Jul 14, 2024 - 18:54



CIAMIS ~ Turnamen Bola Voli Kapolres Ciamis Cup 2024 dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-78 resmi ditutup. Acara penutupan tersebut berlangsung di Gelanggang Galuh Taruna (GGT) Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu, 13 Juli 2024, malam. Dimana turnamen yang diikuti oleh tim

dari setiap kecamatan se-Kabupaten Ciamis itu ditutup secara langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dengan pemberian piala serta uang pembinaan pemenang. Tampak hadir juga Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman dan Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., serta unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Turnamen yang memperebutkan piala Kapolres Ciamis Cup ini dimenangi oleh Tim dari Kecamatan Cisaga dan Ciamis. Dimana Kecamatan Cisaga berhasil menjadi juara kategori U-21 Putri setelah berhasil mengempaskan Kecamatan Panjalu dengan skor 3-0. Sedangkan Kecamatan Ciamis meraih juara setelah berhasil mampu menumbangkan Kecamatan Panumbangan dengan skor yang cukup menguras tenaga yakni 3-1. "Terima kasih kepada seluruh panitia, peserta dan official atas kesuksesan Turnamen Bola Voli Kapolres Ciamis Cup 2024 antar kecamatan se-Kabupaten Ciamis U-21. Semoga dalam gelaran ini dapat membuahkan atlet potensial bola voli di Kabupaten Ciamis yang dapat manggung di gelaran Proliga dikemudian hari," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dalam keterangan resminya, Minggu (14/7/2024). Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan ucapan selamat kepada para tim yang bertanding terutama pemenang Turnamen Bola Voli Kapoles Cup 2024. "Semoga turnamen ini menjadi jamur gelaran event bola voli lainnya sehingga banyak ruang bagi para atlet bola voli mengasah mental dan kemampuannya guna tentunya bisa mewakili Ciamis dan Indonesia," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan pihaknya juga menyampaikan terima kasih kepada masyarakat yang telah ikut serta mendukung kepolisian di dalam menyukseskan penyelenggaraan Turnamen Bola Voli Kapolres Cup 2024. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.